

Aktienemission und Handelsaufnahme

Vor der Handelsaufnahme bei Valora steht ein weiterer Wert aus dem Bereich Umweltschutz. Das im niederrheinischen Issum angesiedelte Recycling-Unternehmen Metrag AG führt derzeit eine öffentliche Kapitalerhöhung zum Preis von € 11.95 je Aktie durch. Das Kerngeschäft der Metrag-Gruppe besteht aus dem „Handel und der Aufbereitung von metallischen Sekundärrohstoffen, insbesondere Kupfer, Aluminium, Eisen, Messing, Legierungen, Blei und Zink“.

Recycling wird immer wichtiger

Das Unternehmen ist also mit der Wiedergewinnung von Rohstoffen durch Recycling in einem immer wichtiger werdenden Wirtschaftszweig tätig. Z. B. werden in Deutschland 40 % des Kupferbedarfs durch Recycling gesichert und 80 % der Aluminiumproduktion durch Recycling gedeckt. Vor allem der in Asien stark steigende Bedarf an Rohstoffen hat die Kurse an der Londoner Metallbörse immer höher getrieben.

AG fungiert als Holding

Die Metrag AG fungiert als Holding für die Töchter Metrag Umwelt GmbH (Recycling und Rohstoffhandel), die Metrag Consulting GmbH (Beratung) und die Metrag International Inc. (Internet-Metallhandelsbörse). In den Jahren 2004 bis 2006 wuchs der Umsatz von € 0.78 Mio. über € 1.01 Mio. auf € 1.62 Mio. Nach Fehlbeträgen von € -70 000 (2004) und € -73 000 (2005) ist im Geschäftsjahr 2006 ein Jahresüberschuss von € 64 000 erwirtschaftet worden. Der aktuelle Streubesitz wird mit 16.7 % angegeben, während die Familie Preuß 58.3 % und die Familie Heinzelmann 25 % hält. Als Vorstand fungiert Raik Oliver Heinzelmann.

Metrag AG, Gewerbering 21, 47661 Issum, Telefon (02835) 4475870, e-mail info@metrag.de, Internet www.metrag.de